Boddenpokal in Greifswald

am 28./29.05.2016 fuhren wir mit 5 Kindern, Moritz, Luise, Maybritt, Lena und Alwin zum Boddenpokal nach Greifswald. Es waren ideale Bedingungen zum Segeln.



Moritz konnte sich den 2. Platz erkämpfen und musste nur Caroline Rummel aus Wismar vorbei lassen. Sehr gut gesegelt. Luise konnte bei dem guten Wind ihr professionelles seglerisches Können voll ausspielen. Ist aber in der 5. Wettfahrt 20 m vor dem Ziel ein zu hohes Risiko eingegangen, so dass sie disqualifiziert wurde. Dadurch hat sie einen 3. Platz in der 5. Wettfahrt vergeben. Schade, aber trotzdem eine sehr gute seglerische Leistung. Lena, Maybritt und Alwin haben tapfer gekämpft. Die Wellentechnik auf Vorwind muss gelernt sein. Für die großen Kurse haben alle eine super Leistung erbracht.

Insgesamt haben alle sehr gut durchgehalten und durch die Mithilfe der Eltern ist das Wochenende eine rund um schöne Veranstaltung geworden. Wir bedanken uns bei allen und freue uns auf unsere nächste gemeinsame Auswärtsregatta am 10. – 11.09.2016, wieder in Greifswald, zu den Landesjugendmeisterschaften.